

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより

はぐくみ



令和5年
5月25日
第5号
松葉小学校

輝く姿～運動会～

一日延期されましたが、運動会が無事に行われました。企画運営委員の子どもたちの司会、6年生による選手宣誓は、大変気合が入った素晴らしいものでした。久しぶりに全校児童が運動場に集い、大きな声援と拍手の中で運動会を行うことができました。

1～4年生までは徒競走、そして5・6年生は全員リレーを行い、大変盛り上がりを見せました。さらに全学年表現も行い、保護者の皆様に全力でかっこいい姿をお見せすることができました。

また、本年度はPTAの男性役員さんやボランティアのお父さん隊のかたがたにテントをたてるのをお手伝いいただきました。さらに、片づけまでもしていただき、本当に助かりました。ありがとうございました。



< 選手宣誓 >



<1, 2年 キラリンピック>



<5, 6年 松葉っ子 ソーラン>



<全校 ゆっくり 急げ>



<3, 4年 心を一つに レッツ ダンス>

本年度は縦割り班活動に力を入れるため、全校種目も縦割り班を活用した競走遊技を行いました。低学年の子も安全に参加できる競技として、「ゆっくり 急げ」というボール運び競走を実施しました。何度もボールを落としてしまうチームもありましたが、そのたびに高学年がボールを拾っている姿を目にしました。低学年を気づかう姿を見て、縦のつながりができつつあることを実感しました。